
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 6. Januar 2020, 12:35

Ich mein das ist schon eine sehr ordentliche Summe für einen Zweitligisten, aber ich dachte St.
Pauli ist finanziell zumindest so gut aufgestellt, dass man Stammspieler nicht im der
Winterpause ziehen lassen muss. Gerade wenn die Situation alles andere als entspannt ist. Die
Klausel scheint nicht sehr hoch gewesen zu sein.
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